

## Escuelas del sur mendocino fueron incluidas en un importante plan de reparación que comenzará en diciembre



El Gobierno provincial lanzó un programa de reparación que incluye a 200 escuelas. El mismo se va a instrumentar a partir del 16 de diciembre, cuando termine el ciclo lectivo, y luego a lo largo del verano. Del total de ellas, 37 están en el sur mendocino y sobre ello habló con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Raúl Navarro, delegado de Infraestructura Escolar en esta parte de la provincia.

37 escuelas –de las 200 que hay en total– integran el listado que se va a presentar para el plan de reparación propuesto por el Gobierno. Se está terminando el listado para lanzar los llamados a licitación ya están confeccionados. Las intervenciones serán para reparar techos, playones, labores de pintura, arreglos en baños y detalles en general.

“Nosotros hemos hecho a través de un relevamiento que se fue realizando durante años, según la necesidad de los establecimientos de toda la zona sur (San Rafael, General Alvear y Malargüe), un listado con algunas problemáticas muy puntuales, que queríamos resolver en el transcurso del período de receso”, dijo Navarro y añadió que se trata de intervenciones que no se pueden desarrollar mientras los edificios funcionan normalmente.

“Se trata de alrededor de 1600 millones de pesos, que es lo que corresponde a toda la zona sur, lo que implica mantenimiento de escuelas y mantenimiento todo el sistema de gas”, señaló y aclaró que esa suma de dinero, es el dinero previsto para el año, y dentro

---

del mismo están incluidas las tareas en esas 37 escuelas con sus obras particulares. Por otra parte, hay otras labores que ya estaban previstas en otras escuelas y por supuesto, también se harán.

“También tenemos una reconversión de sistemas de gas licuado a gas natural. Hace 15 días logramos abastecer de gas licuado a lo que era la planta piloto de la escuela Iaccarini, lo que va a permitir mejorar el uso de la planta piloto y empezar a elaborar en su fábrica nuevamente. Antes utilizaban una caldera con diesel y ahora les hemos instalado gas, lo que va a permitir calefaccionar un sector de aulas que hemos realizado y aprovechar el sector de industria”, recordó Navarro y adelantó que “dentro de ese plan de 37 escuelas, está la reparación de los sanitarios. Como la mencionada, habrá reconversión a gas natural para la escuela Corbalán Sotomayor, la escuela Carmen de Corbalán y la escuela Palma. “Esos beneficios son para que las escuelas no tengan que estar pendientes de la prestación del servicio, y que puedan dictar normalmente las clases”, destacó.